

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Octubre 18, 2022

Contactos para los medios:

Kristen Dwyer, Kdwyer@detr.nv.gov
Governor's Office of Workforce Innovation

Valentina Bonaparte, DETRmedia@detr.nv.gov
Public Information Officer

La Universidad Comunitaria de Truckee Meadows entre los socios que recibirán subvenciones para mejorar la cartera de empleos de NV

Todavía hay fondos disponibles para estudiantes nuevos, actuales y futuros en el condado de Washoe que buscan certificación en ocupaciones en demanda

Ciudad de Carson, NV – La Universidad Comunitaria de Truckee Meadows (TMCC) está trabajando en asociación con la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador (GOWINN) y la iniciativa del Proyecto SANDI para proporcionar fondos de subvenciones para que los residentes del norte de Nevada desbloqueen y mejoren su éxito profesional en las carreras y la fuerza laboral en demanda de Nevada, desde ahora hasta el próximo otoño.

En total, 140 estudiantes de la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows han recibido financiamiento a través del Proyecto SANDI desde que comenzó el programa el otoño pasado. Entre estos estudiantes, 87 se inscribieron en el programa Tech Careers FastTrack de la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows, 40 se inscribieron en los programas de aprendizaje y 13 eran estudiantes generales de la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows.

“Estamos encantados de que nuestros estudiantes y los residentes de la comunidad de Reno y el norte de Nevada estén aprovechando esta financiación de nuestros programas”, dijo la Dra. Karin Hilgersom, presidenta de Truckee Meadows Community College. “El Proyecto SANDI está abriendo muchos caminos para nuestra comunidad y estudiantes y ya estamos viendo los increíbles resultados para los que fue creado originalmente, que se materializan a través de nuevos trabajos y carreras para ellos”.

El Proyecto SANDI ayuda a los residentes de Nevada que han perdido sus trabajos, están subempleados o buscan su primer trabajo al ofrecer capacitación a corto plazo que resulta en credenciales reconocidas por la industria. La Universidad Comunitaria de Truckee Meadows ofrece programas acelerados de capacitación y títulos para ocupaciones en demanda, como atención médica, fabricación avanzada, logística y tecnología de la información.

“el éxito de los inscritos en la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows a través del Proyecto SANDI es una prueba de que invertir en nuestras comunidades es esencial para el crecimiento y el éxito de nuestro estado y su economía”, dijo Kristen Dwyer, Gerente de Programas y Subvenciones de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador. "Recomendamos encarecidamente a cualquier persona que esté interesada en recibir fondos de SANDI o en obtener más información al respecto que se comunique con nuestra oficina para que podamos ayudarlos a comenzar el próximo capítulo de su carrera".

Los cursos ofrecidos en la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows incluyen, entre otros, los siguientes: fuerza laboral de fabricación avanzada, representante de desarrollo comercial, asistente médico clínico, instalador de calefacción, ventilación y aire acondicionado, Auxiliar de Enfermería, Técnico en Procesamiento de Estériles, Carreras de Técnico Básico y Soldadura.

Para obtener más información sobre los programas que se financian a través del Proyecto SANDI en la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows o para averiguar si es elegible para la financiación de SANDI, visite tmcc.edu/applied-technologies/sandi-grant.

###

Sobre el Proyecto “SANDI”

Nevada es uno de los ocho estados que recibieron esta beca competitiva de capacitación laboral del Departamento de Educación de los Estados Unidos. El apoyo y avance de los dislocados de Nevada Proyecto Personas (SANDI) está invirtiendo en ampliar las oportunidades de educación y capacitación a corto plazo que aumentarán el acceso de los nevadenses a carreras profesionales en sectores prioritarios, incluidos el cuidado de la salud, la fabricación avanzada, la logística, la tecnología de la información (TI) y los oficios calificados para satisfacer las necesidades de los estudiantes, los empleadores y la comunidad local. Project SANDI ha apoyado a más de 500 nevadenses de todo el estado en asociación con Great Basin College, el Colegio del Sur de Nevada, Truckee Meadows Community College, El Colegio Oeste de Nevada y otros proveedores de capacitación.

Acerca de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador

GOWINN ayuda a impulsar una fuerza laboral capacitada, diversa y alineada en el estado de Nevada al promover la cooperación y la colaboración entre todas las entidades enfocadas en el desarrollo de la fuerza laboral. Sus objetivos principales son preparar a todos los estudiantes de K-12 para el éxito universitario y profesional, aumentar la cantidad de nevadenses con credenciales postsecundarios y aumentar la participación en la fuerza laboral.

Acerca de la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows

La Universidad Comunitaria de Truckee Meadows es un colegio comunitario integral ubicado en Reno, Nevada, y es parte del Sistema de Educación Superior de Nevada. Con cuatro sitios universitarios y más de 20 ubicaciones comunitarias la Universidad Comunitaria de Truckee Meadows atiende a más de 16,000 estudiantes cada año en programas respaldados por el estado y otros 9,600 estudiantes en clases de desarrollo de la fuerza laboral sin crédito. Para obtener más información, visite www.tmcc.edu.

DIVULGACIONES DE FINANCIAMIENTO DE SUBVENCIONES

La Enmienda Stevens es una regulación federal que requiere que los beneficiarios de subvenciones de los Departamentos de Trabajo (DOL), Salud y Servicios Humanos (HHS) y Educación de los estados unidos revelen el porcentaje de los costos financiados con fondos federales, el monto en dólares federales y el porcentaje y el monto en dólares financiados por fondos no gubernamentales. El reglamento se creó con la intención de informar a los contribuyentes cuánto dinero proviene de fuentes federales en cualquier programa, proyecto o actividad de subvención. Para apoyar y promover a las personas desplazadas de Nevada (SANDI), la subvención del Proyecto SANDI por un total de \$ 13,818,298.92, otorgada por el Departamento de Educación de los estados unidos paga todos los costos del programa.